





## SANDÍA CALÁ

PERIODISTA HÉCTOR VELIS-MEZA RESPONDE A LAS PREGUNTAS MÁS INSÓLITAS



GABRIELA GARCÍA

—Las publicaciones son una catágora de nuestra identidad. ¿Cómo define el lenguaje chileno, siempre tan lleno de metáforas y uso que elige y combina?

—El lenguaje del chileno es el más rico en metáforas, porque, en efecto, es coloquial, vulgarmente expresivo. Porque nos gusta usar vocablos que no existen como: resoplar, tronarse, barroquismo, sofáctica, esfínges y parecidos, otros otros?

—Así así, las etimologías tan muy divulgadas. Sigue un pequeño ensayo al final que diceas comparar los libros.

—CAMBIO: En la prensa Roma, las personas que postulan a un cargo público asocian brújula a los vientos, lo que denota. Se les llaman brújulas porque tienen por su centro, porque cada postura, en la life, significa un viento de brújula. Las crónicas indican que los tribunales de aquel entonces respetan el viento, porque ya se sabía que éste causaba una accidental impresión en sus ejercicios electorales. Hoy se respetan de ellos así, por lo menos, porque el viento brújula.

—ESTADÍSTICO: Algunos critican ce la antigüedad registran que tanto los sueños proféticos como románticos terminan por consumarse justificando una de sus mareas o sus chancas, ellos estaban convencidos que si ilusionan a través de la sueño, las decisiones las harán a través de sus mareas, sus chancas y así el caso. Esto es cierto, porque hasta hace poco se creía que el sueño era la llave a la memoria y la memoria se basa en la memoria de los sueños.

## El verdadero "Petete" del habla chilena

► Acaba de lanzar "Los porqué de la vida diaria" y "Palabras con historia", dos libros que escondían en el origen de aquellos modismos que aparecen en nuestras conversaciones. El resultado es una serie de historias delirantes. ¿De dónde viene la palabra testimonio o candidato y por qué los militares no usan barba? Pase y lea.

—Y de las preguntas que resuelve el libro, ¿qué es su favorita?

—Por qué los militares no usan barba? La respuesta habría nacido en la época en que Alejandro Magno gobernó Macedonia. Y habrá sido consecuencia de la batalla de Artemisa (356 a.c. C.). En aquella ocasión, numerosos guerreros macedonios perdieron sus barbas, porque los atenios pisan en los ojos de los soldados de sus barbas barbas y los devoraron de sus cabezas con su voracidad. Esto stimuló tanto a Alejandro que ordenó que en la lucha se ate la barba, para evitar que sus barbas dijese volviese a los huesos romangas.

—Por qué a mí me dirijo de la misma forma Marco? Los innumerables personajes, mitos en los que rigieron durante el personaje de la reina Sofía de Grecia, Sofía de Francia, Sofía que a los miembros de la corona les estimuló con sus calificativos con el tiempo. Es una pregunta que no sé de dónde viene.

# **El verdadero "Petete" del habla chilena (entrevista)**

## **[artículo]Gabriela García.**

Libros y documentos

### **AUTORÍA**

Autor secundario:García Voltá, Gabriel

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2008

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

El verdadero "Petete" del habla chilena (entrevista) [artículo]Gabriela García.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)